

MENSAJE DEL DIRECTOR

Apreciables amigos,

En virtud de que el Comité Ejecutivo de la SOMEFI aún no ha encontrado a otra persona que acepte la dirección de la Revista Fitotecnia Mexicana, les informo que sigo en el cargo mientras llegue el nuevo director para que la revista no quede desatendida. Al respecto les adelanto que en breve el Comité Ejecutivo publicará una convocatoria para invitar a los interesados en ocupar esta posición. Por mi parte, los invito a que valoren apropiadamente el alto honor que representa dirigir esta revista y en la gran satisfacción personal que se obtiene por servir a la comunidad científica del país

Mientras tanto, me es grato hacer notar que en las estadísticas recientes de Redalyc, la RFM es ya la revista más consultada entre las 44 revistas incluidas en el área de biología de esta hemeroteca digital, no obstante que desde hace cuatro meses dicha hemeroteca no ha dado acceso público al número 1 del 2009 que tiene en su poder desde el mes de marzo.

Atentamente

**Víctor A. González Hernández
Director de la RFM**